

Reuters, Radiotele para LA PRENSA GRAFICA



ATERRIZAJE PERFECTO. Base Edwards, Estados Unidos, (Reuters). El transbordador espacial Discovery aterriza hoy, retornando de su exitosa misión

de siete días. Su tripulación lanzó tres satélites y logró reparar uno de comunicaciones, valorado en más de 60 millones de dólares.

Discovery concluye sensacional misión

Base de la Fuerza Aérea Edwards, California, Septiembre 3 (AP). Los astronautas del Discovery pusieron fin hoy a una sensacional misión espacial que culminó con la reactivación de un satélite averiado valorado en 85 millones de dólares.

El comandante de la misión Joe Engle y el piloto Dick Covey guiaron el descenso del transbordador de 100 toneladas hasta esta base en California, en cuya pista de arena aterrizó minutos antes del amanecer tras un viaje de 4,5 millones de kilómetros.

—Pasa a la página 30—

Dispuesto a dejar cargo el Presidente de Bolivia

La Paz, Septiembre 3 (AP). El Presidente Víctor Paz Estenssoro está dispuesto a dejar su cargo, advirtió el gobierno, antes de claudicar en la implantación de su política económica, duramente criticada por los trabajadores y la oposición.

El Ministro de Planeamiento, Guillermo Bedregal, dijo que Paz Estenssoro "está dispuesto a implantar su nueva política económica" o en su defecto "a irse, antes de claudicar en su decisión de superar la crisis".

Según el jefe del gabinete económico, la decisión presidencial "es firme y serena", aunque el Presidente "confía en que esa situación no se dará, ya que

—Pasa a la página 30—

Reuters, Radiotele para LA PRENSA GRAFICA



TEMEN ESCASEZ. Beirut, Septiembre 3 (Reuters). Un hombre lleva el pan que acaba de comprar, mientras una larga fila espera hoy, para hacer lo mismo, ante los temores de una aguda escasez de alimentos en la zona musulmana, debido al cierre, de dos semanas, de la "Línea Verde" que divide la capital.

Posible paralización eventual en Honduras

Tegucigalpa, Septiembre 3 (AP). Una huelga que por tiempo indefinido realizan aquí más de 2,000 trabajadores de la compañía norteamericana Texaco Caribbean Inc. Amenazaba hoy con paralizar eventualmente a Honduras como consecuencia de la creciente escasez de combustibles.

El paro se inició desde el Sábado, luego de que los obreros anunciaron el fracaso de las negociaciones que habían mantenido durante seis meses con la empresa estadounidense para lograr el pago de alrededor de 300,000 dólares por jornadas nocturnas laboradas en los

Integrantes del nuevo gabinete de Gran Bretaña

Londres, septiembre 2 (AP). La siguiente es la lista de integrantes del nuevo gabinete británico luego de la reorganización hecha hoy por la primera ministra Margaret Thatcher:

Primera Ministra: Margaret Thatcher; Lord Presidente del Consejo y de la Cámara de los Lores: Vizconde Whitelaw; Lord Canciller: Lord Hailsham; Secretario de Relaciones Exteriores: Sir Geoffrey Howe; Secretario de Comercio e Industria: Leon Brittan; Secretario de Finanzas: Nigel Lawson; Secre-

—Pasa a la página 30—

Oposición chilena mantiene su paro nacional para hoy

Santiago de Chile, Septiembre 3 (AP). Opositores al régimen militar mantienen hoy la convocatoria a un virtual paro nacional para mañana en la continuación de periódicas jornadas antigubernamentales iniciadas hace poco más de dos años.

Los convocantes mantuvieron los llamamientos a pesar que hace tres días el Cardenal Juan Francisco Fresno adujo que este tipo de acciones opositoras derivan en violencia y abogó por la suspensión de las protestas.

Francisco Cuadra, principal vocero del régimen militar, dijo este mediodía en rueda de prensa que los antecedentes que manejan los organismos policiales y

—Pasa a la página 30—

Nicaragua y sus nexos con la OLP

Washington, Septiembre 3 (AP). Nicaragua ha desarrollado nexos estrechos con la Organización de Liberación de Palestina y otros elementos radicales en el Medio Oriente, creando un "creciente peligro de violencia para el hemisferio occidental", dijo hoy el Departamento de Estado en un informe.

"La retórica antisionista de los sandinistas, las relaciones estrechas con grupos radicales árabes y los esfuerzos por organizar la sociedad y la economía nicaragüenses de acuerdo a los preceptos marxista-leninistas contribuyeron a la

partida de Nicaragua en 1981 de casi toda la comunidad judía de Nicaragua", dijo el informe.

El informe dijo que después de la revolución sandinista en 1979, Nicaragua recibió préstamos y asesores militares de la OLP y dio pleno status diplomático a la OLP. Agregó que Libia ha dado ayuda financiera a Nicaragua por valor de millones de dólares.

El estudio dijo que las naciones y grupos del Medio Oriente con que los sandinistas han negociado "han tenido una

—Pasa a la página 27—



Reuters, Radiotele para LA PRENSA GRAFICA

PRESIDENTE. Londres, Septiembre 3 (Reuters). Norman Tebbit, ex Ministro de Comercio e Industria, ha sido nombrado Presidente del Partido Conservador, en la reorganización del gabinete inglés.

Acciones declinan en Bolsa N. York

Nueva York, Septiembre 3 (AP). Las acciones sufrieron hoy una declinación en un amplio frente durante una sesión de transacciones escasas, aunque las bajas se redujeron parcialmente al cierre.

Las declinaciones prologaron así la debilidad exhibida por las cotizaciones en Agosto, que los corredores atribuyen en general a la incertidumbre de los inversionistas acerca de las perspectivas económicas a largo plazo.

El Departamento de Comercio dijo que los gastos dedicados a la construcción subieron un moderado 1,2 por ciento en Julio en Estados Unidos, tras caer un 0,6 por ciento Junio.

El promedio Dow Jones de 30 industriales perdió 4,82 puntos para cerrar 1.329,19 tras haber bajado unos nueve puntos previamente en la sesión.

—Pasa a la página 30—

Pastora aduce fracaso de ejército sandinista

San José, Costa Rica, Septiembre 3 (AP). El comandante rebelde Edén Pastora, quien dirige las fuerzas de la Alianza Revolucionaria Democrática (ARDE) en el sur de Nicaragua, dijo según una emisión de la Radio "Voz de Sandino" captada aquí, que el Ejército Sandinista

ha fracasado en su intento de desalojar a guerrilleros de ARDE que ocupan puestos claves en el sector de Nueva Guinea.

"Los combatientes de ARDE, que luchan en condiciones precarias, están dispuestos a vencer o mo-

—Pasa a la página 27—

Comienza Reunión de Cancilleres en C. Rica

San José, Costa Rica, Septiembre 3 (UPI). Los representantes de las Cancillerías centroamericanas, exceptuando Nicaragua, iniciaban hoy en San José una reunión de dos días destinada a fijar su posición antes de firmar el acta de paz que los comprometa al uso del diálogo para resolver sus diferen-

cias. La junta fue decidida anoche, en coincidencia con declaraciones formuladas por el Ministro de Relaciones Exteriores de Panamá, Jorge Abadía, considerando la posibilidad de que este fin de mes se logre la firma de la llamada

—Pasa a la página 27—

Papa elogia nexos de cristianos-musulmanes

Castelgandolfo, Italia, Septiembre 3 (AP). El Papa Juan Pablo II, citando las creencias que comparan los cristianos y los musulmanes, elogió hoy los esfuerzos en favor de un mejor entendimiento entre las dos religiones.

Juan Pablo II, hablando ante una delegación de obispos de Bangladesh, cuya población es 80 por

ciento musulmana, instó al diálogo entre musulmanes y cristianos.

"En años recientes la Iglesia se ha vuelto cada vez más conciente de la necesidad del diálogo como principio de acción tanto dentro como fuera de ella", dijo el Papa durante la audiencia en su residencia de verano.

AP, Radiotele para LA PRENSA GRAFICA



DESPIDE A VASSEY. La Paz, Honduras, Septiembre 3 (AP). El Presidente de Honduras, Roberto Suazo Córdova, izquierda, abraza al General John Vassey, Jefe del Estado Mayor Conjunto de las Fuerzas Armadas de los Estados Unidos, antes de partir a El Salvador.

—Pasa a la página 27—